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Anfrage 
der Abgeordneten Mag.a Karin Greiner, Genossinnen und Genossen 

an die Bundesministerin Digitalisierung und Wirtschaftsstandort  

betreffend Import von Haifischprodukten follow-up 

Laut Beantwortung der Anfrage 1747/J vom 26.06.2020 sind die Importe von Haifischprodukten 

stark rückläufig.  

 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

 

Anfrage 

1. Aus welchen Ländern stammten die importierten Haifischprodukte? (Um eine detaillierte Liste 

wird gebeten.) 

2. Wie erklären Sie sich den Rückgang des Imports von Haifischprodukten von 2017 auf 2018?  

a. Wurden internationale Abkommen geschlossen, die darauf hinwirkten?  

b. Gab es Veränderungen in der nationalen Rechtsordnung, die den Rückgang herbeiführ-

ten oder begünstigten?  

3. Wie erklären Sie sich den Rückgang des Imports von Haifischprodukten von 2018 auf 2019? 

a. Wurden internationale Abkommen geschlossen, die darauf hinwirkten?  

b. Gab es Veränderungen in der nationalen Rechtsordnung, die den Rückgang herbeiführ-

ten oder begünstigten? 
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